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広報広聴特別委員会会議記録 

 

【開催日時】 平成２８年３月２２日（火） 午後１時～午後２時３０分   

 

【開催場所】 第２委員会室 

 

【出席委員】 

委 員 長  長谷川 知 司   副 委 員 長  河 野 朋 子 

委 員  大 井 淳一朗   委 員  笹 木 慶 之   

委 員  下 瀬 俊 夫   委 員  中 村 博 行    

委 員  矢 田 松 夫   委 員  山 田 伸 幸 

委 員  吉 永 美 子 

【欠席委員】 なし 

【委員外議員等】 なし 

【事務局出席者】 

局 次 長  清 水   保   書 記  原 川 寛 子 

 

【付議事項】 

１ 平成２８年第１回議会報告会の報告書の修正について 

２ 議会報告会について 

３ 議会だより第４３号について 

４ その他 

  

【議事の概要】 

１ 平成２８年第１回議会報告会の報告書の修正について 

 ・報告書の修正について別添資料のとおりとする。 

２ 議会報告会について 

（１）日程について 

 ・会場等について今までと同じでいいのか。 

 ・今回は小さいところではなく、従来どおりの会場がいいのではないか。 

 ・会場の案として埴生は大持や福田公会堂、赤崎では松角などが挙げられた。 

 ・今回に限っては埴生に力を入れるというのも手ではないか。 

 ・議会報告会のやり方を変えてみようという話があったが、先に進んでいな

い。 

 ⇒今回は従来どおりのやり方で開催する。６月議会報告会については、今

後週に１回程度委員会を開いて協議していく。 

 （２）報告内容について 

  ・埴生小中連携については、総務委員会は所管事務調査をしているが結論に

は関わっていないのでどう取り扱うかが問題である。 

 ・審議結果にウエートを置いて原稿作成を作ったほうがいい。 

 ・一般会計は一人で作るのではなく、ほかの委員も携われるような体制にし
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たほうがいい。 

 ・今回理科大の議案報告はしなくてもいいが、質疑には答えられるように準

備しておいたほうがいい。 

  ⇒４常任委員会が報告を行う。一般会計をメインとして行うため、一般会

計以外はそれぞれ一つの事業に絞る。 

（３）発行までの流れ（予定）について 

 ・通常であれば本会議最終日の全員協議会でチラシを配布しているが、日程

的に難しいので、協議会等で来られる際に渡せるよう準備したいとの事務

局の説明があった。 

 ・議会報告会の発表資料の校正を行う委員会を４月１３日（金）に変更した。 

３ 議会だより第４３号について 

（１）前号からの変更箇所について 

 ・タイトルについては従前どおり 

（２）紙面構成について 

 ・会派改進の視察報告と江藤先生の研修会、理科大の委員会レポートを追加

し、議決結果を半ページから１ページとし、全１４ページに変更する。 

（３）原稿割当と校正担当について 

 ・追加ページの原稿割当と校正担当について下のとおり決定した。 

  理科大委員会レポート：長谷川（原稿）、吉永（校正） 

  会派改進視察報告：中村（原稿）、笹木（校正） 

  江藤先生研修会：矢田（原稿）、山田（校正） 

（４）発行までの流れ（予定）について 

（５）原稿締切日 

４ その他 

（１）広報係による研修について 

 ・市の出前講座を利用して広報係からレイアウトについてなどを研修する。 

  ４月１３日午前９時からで調整する。 

 （２）次回委員会開催日時 ４月５日午前１０時から 議会報告会に向けて 

 

 

平成２８年（2016 年）３月２２日 

 

広報広聴特別委員会委員長  長谷川 知司  

 

 


